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3. Когда и почему вы решили стать педагогом? Чего, на ваш взгляд, было недостаточно в 

вузовской программе, когда вы учились в университете?  

Случайно стала. С детства мечтала стать биологом. Училась в Вильнюсском университете, нас 

готовили быть преподавателями. О педагогике даже речи не шло. 

 

4. Если бы была возможность сейчас вернуться назад и выбрать любой путь, вы пошли бы 

снова в педвуз и стали бы учителем?  

Наверное, да. Мне нравится моя специальность. Хотя интересно попробовать что-нибудь и 

другое. 

 

5. У учителей очень загруженный график, 5 из 7 дней в неделю вы проводите в школе. 

Остается ли у вас время на личную жизнь? Чем вы любите заниматься в свободное время?  

 

Мне кажется, что не 5, а все 7. Как-то работа и личная жизнь пересекаются. Люблю учиться, 

читать, общаться с друзьями, бездельничать. 

 

1. Как давно вы работаете в нашей школе и как вы попали 

именно в нашу школу?  

Работаю уже 29-ый год. Ещё когда училась в университете, 

пришла на практику по специальности русский язык и 

литература к нашему директору. Поработала с детьми месяц 

и решила, что больше в школу никогда не пойду. А 30 

августа звонит директор и говорит, срочно выручайте, нет 

учителя в начальной школе, хотя бы на пару месяцев. Так и 

осталась навсегда.  

 

2. Почему вы выбрали именно такой предмет? Сколько лет 

вы работаете в профессии учителя?  

Вообще-то я учитель русского языка и литературы. Потом 

получила второе образование – социальный педагог. Вела в 

школе «Дебат» клуб. Наши ребята были победителями в 

дебатах на русском, литовском и английском языках, 

занималась внеклассной деятельностью. 
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